

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan

oleh Uitg. BERITA PRIANGAN - Drukkertj ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Phabaran

Rapat oemoem B.A.
P.A. di Soos Ha
biprojo

Causerie dari Srikandi Soerakarta.
Samboengan kemarin

Dari beberapa tempat dari seloe roeh Indonesia datang beberapa anak atau orang toea jang minta pertolongannya bapa. boeat kasih penginepan atau moneodjoekan dijalan sebagai gida dari Pasar Mallem.

Kepada D V G dimintanja djoe ga soepaja diadakan Dokter Spacial bagi sekolah tetapi beloeem dapat succes maka dengan teroes akan di oesahkan soepaja school-arts itoa dapat diadakan.

Kinderdag, moneoet poatoesan be stuur akan diadakan Kinderdag BAPA. Maksoed itoe kinderdag adal.h, mengambil hari dari satoe taboem satoe kali, boeat merajakan anak anak sekolah, dan didalam persjangan itoe diimbilkan satoe simbool atau gambar, jg setoeroenja haroes diterangkan oleh salah satoe pemimpin tentang watak, dan sebagainya sebagai tjouto kelak kemoedian hari.

Dengan Kinderdag itoe anak anak kita akan mengambil boeah nja jang semporna. Inihal sebe toelja ditaneh Japn soedah diadkan. Maka Kinderdag itoe diharap di seloeroeh Indonesia dapat di adkan. Boeat hari ketetapan oleh pengeroes diimbilkan hari 1 Soero. Itoe hari pengambilan jang neutral sekali, dan djoe ga boeat meperingati hari jang seharoes nja misih selaloe di kobarkan.

Karena itoe ada keperloesan jang penting maka dikira bahwa O en E tidak akan sajang mengasih idin. Tentang kinderblad djoe ga akan sigra diterbitkan dan keloe ar san satoe Minggoe satoe kali.

Broeders cursus diserahkan pada Parindra, berhoeboeng dengan daerhuja BAPA beloeem loes.

Tantang Kinder-voortuicolonie adalah perloe sekali bagi anak anak kita karena terjata bang sa lain mementingkan sekali. Maka boeat pertama kali moelai boelan Augustus ini akan diadakan di Tawangmangoe, dengan mendapa soembang roemah pondokan gratis dari PMT Darmorosojodarmo djo. Boeat pertjoeaan akan mengamb bil anak anak sedjoemlah 20 dan dipimpin jang semporna.

Selandjoetja toean Soemitro se bagai ketoes sportkommissie di silahkan moelikan verslag pekerdjajannja. Beliau menerangkan hal hal jang telah dikerdjakan dengan terasng dan signtak. Dalam taboem 1938-1939 sportdemonstratie akan didjatoehkan pada beolan October Bapamarsch akan disediakan dengan prij vraag Bapakamp of kindervooruicolonie akan dimoelai kan seperti diatas masing masing anak anak f 2.—

Selandjoetja tentang commissie studievoortlichting oleh toean Soemidi diterangkan. Beliau menerangkan bahwa hal itoe perloe sekali. Boelan jang diambil dan perloe diketahoel adalah Februari, Mei dan Juni. Waktoe itoe kebanjakan orang orang toea moerid haroes sama mengetahoel, karena anaknja akan sama menempoeh examen. Dan bagaimana tjaroenja akan diterangkan dengan djelas pada me reka jang memboetoeahkan. Bagi

LUCHT BESCHERMINGDIENST.

Pidato Rd. Saleh Soeriawinata dalam gedoeng „Himpoenan Soedara“ di Bandoeng

Hadirin jang terhormat!
Djika Mijnbommen jang 50 Kg itoe telah petjah diatas tanah, dan loma itoe tarah jang roeksak ada 6 meter. djika kena keton 1,5 meter, kena gewapendbeton 0.7 meter

Djika jang didjatoehkan dari oedara itoe Mijnbom jang beratnja 300 Kg bisa masoek kedalam tanah sampai 15 meter, kedalam tembok 7 meter dan kedalam beton 1.4 meter.

Begitoelah selandjoetja semangk in besar itoe bom jang didjatoehkan semangk in besar poela bahjanja.

Apabila satoe Mijnbom jang beratnja 100 Kg didjatoehkan dari oedara, sesoedahoja itoe sampai ke tanah maka satoe tembokan jang koelat jang djoehoja 35 meter dari tempat bom djatoeh itoe, tidak boleh tidak itoe tembokan akan antjoer tjoe ga, karena keruasja dorongan gelombang hawa sadja.

Djika ada satoe roemah tembok jang memakai loteng, kena ketim gah bom jang beratnja hanja 50 Kg, itoe roemah akan antjoer loe loeh samasekali.

Apabila kita mengetahoel bahwa ada satoe fabrick oempamanja jang akan didjatoehi dengan bom dari oedara, kira kira ada 200 meter djoehoja dari fabrick jang akan didjatoehi bom itoe, haroes dibikin kosong, tidak boleh ada orang ting gal disitoe, karena boleh dikata ada 80 pct djatoehnja bom itoe dalam lingkoengan tereseboet.

Adapoen dalam Brisantbom itoe djika jang beratnja 50 Kg ada di isi dengan 29 Kg barang jang bisa meletoes dan mengantjoerkan jaitoe „troijl“ namanja. Sedang troijl itoe bekerdjnja ada begitoe hebat djika oentoe mengantjoer kan rail kereta api tjoe koep dengan 150 gram troijl

Mergertiloh toean toean sekarang begimana kekoestannja troijl jang dipakai mengisi Brintsbombom itoe

Sekarang saja akan menerangkan dari hal brandbommen, jaitoe semangk in bom oentoe membakar atau mengadakan kebakaran seloeroeh kota.

Pada tahoen ini boelan Augustus dikota Solo akan diboeka Kleinsche Handelschool deoa tahoen, loheensche Handelschool dan Mulo Djawi bagi Mangkoenegaran. Boeat pendoeoek Solo tentoes sama sekali beloeem mengerti tentang hal itoe maka ada baknja disiarkan sedapat moengkin, teroetama oleh pers.

Adapnja Mulo Djawi di Mangkoenegaran itoe boeat menjediakan candidaat bagi ambtenaar sampai pangkat Penewoe dan militair sampai pangkat Sergeant, karena waktoe sekarang soekar oentoe mendapatoja dan oleh Gouverne ment dapat sokongan djoe ga.

Tentang tjaroenja mendapat kintertoeleage itoe ada gampang sekanting, jalah pers jang berhak tjoe koep itang dikantor post. beli formulier 1 cent dan di isi teroes dimintakan teeken oleh kepala sekolah masing masing.

Informatiebureau ada djoe ga masoek angan angan didirikan. Pertama kali akan didjalankan oleh para Kepala sekola bangsa Indo esier jang sab in boelan sama mengadakan vastbejiesakomst, maka jang kepeutingan disilahkan pada itoe adres lebih doeloe, boeat me njoekoepi keperloesanja.

Selandjoetja njoe jah R A, Poer

Bom ini tidak berat, ada jang hanja 1 Kg beratnja dan paling berat hanja 5 Kg. Kadang kadang ada jang lebih berat dari itoe, tapi boeat di ini negeri dari 1 sampai 5 Kg itoe soedah lebih dari tjoe koep, karena roemah roemah dinegeri kita ini, tidak begitoe besar besar seperti dilain lain negeri

Jang biasa dipergoenakan sebagai brandbommen itoe, ada 5 meter, jang mana satoe persatoenja saja oeraikan sebagai berikoet:

Phosphorbom.
Bom ini diisi dengan barang jang tjair jang telah ditjamper dengan forfor. Djika bom itoe djatoeh dan teroes petjah, maka ke loerlah barang jang tjair itoe dengan membawa api berkobar kobar jang mana bisa mendjadi kan kebakaran. Api dari pada fosfor itoe tidak bisa dipadamkan dengan air, tapi haroes dengan tanah atau pasir.

Thermietbom
Jang didjadi kan dari pada ijzer oxijde dan alumiumpoeder, jaitoe „Thermiet“ namanja. Djika bom itoe telah petjah thermiet tadj mendjadi besi tjair jang berkobar kobar panasnja dari 2 sampai 3000 grad. Apabila thermiet itoe djatoeh diatas plat besi, maka besi itoe mendjadi antjoer loeloe oleh karena panasnja.

Electronbom
Ini bom lebih berbahaya dari pada jang tereseboet tadi, karena panasnja, lebih panas dari pada jang lain lainja.

Benzolbom
Inipoen tidak koerang membahayakanja dari pada jang lain.

Adapoen semoesa bommen jang tereseboet itoe, membahayakan membikin kebakaran, boekan roemah bisa sadja, tapi roemah batoe dan segala pendirian dari pada besipoen akan antjoer loeloeleh djika kena bom itoe.

Itoe semoesa tidak bisa dipadamkan dengan air seperti api biasa, tapi haroes dengan pasir atau tanah.

Adapoen manoesia dan chewan, djanganpoen kena itoe bom, meski hanja kena hawa panasnja sadja tidak akan tahan, mesti binassalah ia.

Hadirin jang terhormat!
Merilah lebih djoech, saja akan menerangkan tentang Gasbommen, meski saja taboe nistisja diantara toean toean banjak jang telah mendegar tentang gas bom itoe, tapi apa salahnja djika saja menerangkan ini, oentoe mengperloeskan toean toean poenja pengetahoenan.

Adapoen jang diseboet Gasbommen itoe, jaitoe bom jang diisi dengan gas matjam matjam gas (Stijlgassen) jang biasanja oleh bangsa kita diseboet gas ratjoen.

Stijlgassen itoe ada tiga matjam, jaitoe:

Pertama gas jang tidak bisa kelihatan seperti angin biasa sadja tapi membahaja. Kedoea gas tjair nanti apabila bom jang membawa barang tjair itoe petjah karena panasnja, itoe barang tjair djadi gas jang mengandoe ng ratjoen. Ketiga gas „vaste stof“ namanja, ja itoe sesoedahoja bom petjah itoe gas dapat kelihatan seperti asap atau seperti emboeu pada waktoe malam

Selandjoetnja saja akan menerangkan bagaimana satoe persatoenja gasbom jang biasa dipergoenakan membiasakan moesoeh jaitoe;

Teraan gas.
Itoe gas jang dibawa oleh bom dari oedara, apabila telah petjah, djika gasnja kena manoesia si manoesia jang kena itoe, teroes keloe ar air mata dan lama lama bisa mendjadi boeat djika tidak lekas meodapat pertoe loengan, dan teroes mempoenjai penjakit batoek jang tidak moedah diobatinja.

Mis gas.
Gas ini djika kena keisap bareng dengan napas manoesia, maka orang itoe teroes merasa takoe; berbangkas (berin kata orang Soenda) dengan tidak ada berhentinja dan lama kelamaan bagian badan nja mendjadi lemah, tangan keng keng kaku pitjang dan sebagainya

[Akan disamboeng]

Bandoeng Bandoeng

Eksamen koesir

Sekarang semoesa koesir didalam dan diloe ar kota Bandoeng misti poenja rijbewijs. Boeat dapetken itoe rijbewijs abang koesir misti bikin eksamen doeloe.

Eksaminator boeat moerid H.B.S. sekoerang koerangnja poenja diploma H.B.S.

Betoel apa engga?
Politie inspecteur jang kasih eksamen boeat soepir, sekoerang koerangnja itoe Politie inspecteur ada poenja rijbewijs boeat djalanken automobil.

Betoel apa engga?
Memang begitoe mistinja. Eksaminator misti lebih pinter dari jang di eksamenja dari hal pekerdjiaan jang minta itoe oedjian.

Betoel apa engga?
Tapi itoe politie atawa ambttenaar R.R. jang djadi Eksaminator boeat koesir, si Ronda kira seoe moer hidoepnja beloeem pernah djadi koesir en soedah tentoes kage poenja rijbewijs boeat djadi koesir.

Ha, ini bagaimana?
Ja betoel ada despensatie separ ti diploma A.M.S. bisa dipandang sama dengan H.B.S.

Tapi kage bisa djadi kaloe Eksaminator boeat koesir dipandang bisa djadi koersi, pada hal seoe moer hi doepnja boleh djadi balon pernah djalanken ketjoeali kaloe djoe dji doeloe.

Betoel apa engga?

Toekang bandrek.

bokoesoemo disilahkan memoelikan causerienja.

Beliau ada pembijara jang tangkas tenang dan terasng boleh dibi lang Srikandi Soerakarta, Adapoen onderwerp jang diambil jaitoe: Keboetoeannja orang hidoep.

Oentoe mentjapai atau mentjoe koepi Keboetoeannja orang hidoep haroes bedasar tiga djoeoesan. Pertama Kesarasan 2 Kependaian dan 3 Keloehoeran boedi.

Orang hidoep djikalau mempoenjai alat ketiga roepa itoe tentoes soedeh akoe semporna hidoepnja. Teroetama kaem iboe jang akan mentjapai keloehoeran tacah dan bangsanja. Lebih lebih para kaem intelektual-poetri haroes selaloe memegang ketiga w waran itoe.

Hal itoe diterangkan sampai djelas dan pada hadlirin sampai merasa poes. Tentang perkawinan moneoet fahamnia haroes berdasar tiga roepa djoe ga, I Seji, Soeilo Bektj II Gemi, Sekti, Ngati ngsti dan III Wedjibing roemah

Dengan itoe tentoes kaem iboe I donesia akan sigra dapat tempat jang loehoer. Beberapa toeladan diambiloja, dari soerat Poestoko Rodjo wewarahnja Dewi R.ekmoewati, dan dari soerat Lokopolo wewarahnja Resi Goetomo pada is trinja djoe ga KN Moehammad pada Sjidina Ali.

Causerie ini ada pandjang sekali dan bergoesa sekali pada kaem iboe dan bapa boeat mendidik pada para abak kemoedian hari. Walaupun njonjuh tereseboet moneoet keterangannja tidak beresko lah sama sekali, tetapi sebetoelja ada pemimpin jang haroes kita postji.

Selandjoetja boeat tentang pendidikan anak dilakoekan oleh K.R. Mangoeudiningrat jang tjoe koep djelas dan mempoeskan. Karena waktoenja soedah malam, maka ra



Pedato T. B. Goebornoer Djenderal

Pada waktue memboeka sidang Dewan Ra'jat, tgl. 15 Juni '39.



Pertantoedjoekan sangat penting, dari Prov; Landbouwk. Voorchtingsdienst, dengan disertai oleh kiriman bermatjam-matjam hasil pertanian djeroek.

Bagitoe djoega mempertantoedjoekan matjam-matjam angkrek jang sangat model dan menarik.

Poehoen pisang aneh

Sedjak beberapa hari jang laloe PS dapat kabar di Keboen Gedeh Palembang dekat salah salah sae roemah dikampoeng itoe ada toem boeh poehoen pisang jang berdjau toeng sepeloes.

Pesawat pesawat terbang

Meneroet berita Aneta Aid dari Medan empat pelembar bom Glen Martin jang kini ada di Medan pada hari Djoemat pagi telah membikin demonstratie jang meudjadi kan perhatian orang banjak.

Madoera stoomtram

Meneroet kabar jang T terima dari Scamber jg boleh dipertjaja keadan Madoera Stoomtram antara Kabanget dan Pamekasan tidak begitoe memoesakan karena kekoerangan pengangkoean penoempang dan barang barang. Djika keadan itoe tidak berobah dalam kalanguan MS ada dipikirkan boeat menghapoeskan lja dalam tshoen 1940.

Perkara solokan

Djoega sebagai terseboet dalam ini soerat kabar tempo hari ada dimoet karangan jang menerang kan seorang desa Soekamansh, Tjisaat, Soekaboemi bernama Nji R. Bastari didakwa R. Basari (Tatang) oleh karena menoetoep solokan sa w h tapi oleh Landgerecht dibeas kan, lantas selandjoetoja lakinja Nji R. Bastari toean Gillani (Zelani) djoega senasib dengan bininja mndapat dakwaan begitoe djoega jitoe menoetoep solokan meskipun toean Gillani moengkir keras.

Soenggoehpoen dalam hal keadan sekrang tidak dapat menger dikan segala apa jang dipandang Pemerintah baik dan bergoena oentoek pergoeroen, oentoek tahoen 1940 deogan berangsoer angsoer tetap akan ditambah Pemerintah kesempatan oentoek beladjar itoe.

Ada maksoed akan membagi ba gi pengadjaran itoe dalam behera pa golongan; oentoek itoe akan di moelai menjobanja deogan sekolah menengah anak perempuan dan seboeah sekolah jang tammat dalam tiga tahoen dan peladjaranja bajak lebih bergoena oentoek praktik.

Pertjohan dengan sekolah Mulo Boemipoetra sampai sekarangpoen baik, sehingga sekolah itoepoen haroes ditambah; tiga boeah sekolah openbaar sematjam itoe akan diboea; satoe diantaranya jang didirikan Pemerintah Mangke geroe akan diberi toendjangan. Sekolah Belanda rendah, sekolah HIS, dan HCS. ditambah poela.

Teloh kersap kali terjanta banjak minat orang sekarang oentoek memperbaiki djikan amtenar agama, hal itoe terjanta poela biroe baroe ini di Tasikmalaja karena orang disana bermaksoed hendak mendirikan sekolah oentoek mem perdidikan jg lebih baik kerdja da penghoeloe nikah dan pegawai meedjid.

Berhoebong dengan maksoed hendak menjerahkan programma penjalaran radio ketimoeran baik tentang menjoesoenna baikpoen tentang penjalaranja kepada koen

Waktue zittig Landgerecht di adakan lagi, toean Landrechter jang sebagai mempoenja ilmoe wirasat, soedah mengetahoei, bahwa perdakwaan tjoesma dari bermoesoe h n satoe sama lain sahadjja [oude vete] deogan beliau poenja pikiran jang tadjam maka dipetons kan soepnja itoe solokan dipindah kan sahadjja kepada tempat jang lain, jang airnja tida akan meroes ak tanam tanaman itoe empat orang N.W. R.B., M.S. H.B. dan temen temanja tida moefakat, se bab airnja boekan perkara air

poelan pendegar, didirikanlah Oostersche Raad van Advies.

Wabah malaria bertambah sed kit dalam beberapa daerah, jang baroe sekali ialah bawah malaria jang baroe baroe ini di Taandjoeng Priok; oentoenglah pada achir ta hoen 1938 wabah itoe bajak ber koersng, disebabkan pembasmian nja jang didjalankan boeat semen tara itoe sadja. Rantjangan oentoek menjehatkan daerah itoe sebanar benarja sedang dikerdjakan. Da lam anggaran belandja tahoen 1940 telah dimasoekkan belandja oen toek membasmi penjakit rajat itoe lebih keras. Bahaja penjakit pest di Djawa dapat dibatasi. Satoe dari delapan roemah sakit ra'jat oentoek memeliharakan orang jang sakit tbc jang akan didirikan telah dapat dipakai; jang toedjoh lagi akan diboea sesoedah perte nahan tahoen ini. Beberapa kole nie pertanian oentoek orang jang koerang waras pikirannja sedikit hari lagi akan selesai.

Pekerdjaan oentoek memperbaiki kesalah an anak negeri dipoelan Djawa bertambah madjoe, sebagian disebabkan karena kerassja regent schap-regentschap toeroet bekerdja Sokongan jang diberikan Rockefeller foundation ditahoen tahoen jang laloe oentoek pekerdjaan itoe, jang diterima Pemerintah dengan sangat berterima kasihnja, tahoen ini ha bis.

Pembaharuan pengadilan oen toek anak negeri dalam Daerah jang Bapemerintahan Sendiri jang azisnja telah dimasoekkan dalam Zelfbestuursregelingen jg biroe dan dan dilan ontrict polietiek pan djang, sebagian besar akan dilaoe ka dalam tahoen ini; Atoeran pengadilan asli dalam daerah jang langsoeng dibawah Pemerintahpoen diperhatikan benar benar. Belandja oentoek mendirikan soeatoe pedja batan jang mereka berdiri sendiri di Tapaoeli tempat mewinta per timbangan jang lebih tinggi dari pengadilan itoe telah dimasoekkan kedalam anggaran belandja tahoen 1940. Lain dari pada itoe telah di masoekkan poela kedalam anggar ran itoe belandja jang bergoena oentoek memeriksa hoekoem adat.

Tahoen jang laloe telah selesai masoek oedang oedang Atoeran ketjelaanan (Ogveallenregeling), sehingga penting djoelah kema djoesan dalam perkara memperbaiki hal social. Haloesan jang man djoerkan kaem pekerdja oentoek menjaga penganggoeran telah di bitjarakan ketika memperbiutjangan perkara itoe. Kesoeakaran jang berhoebong dengan mengatakan atoeran n. f.rah boeat di hiri toea (onderdomsvoorziening) telah dike tahoei lebih lengkap, rantjangan boeat sementara jang telah selesai diperiksa poela berdasarkan pada hasil penjeliditah itoe, Selandjoet oja telah dimasoekkan andjoeran ke pada Toean toean oentoek mengga uti ordonansi crisis tentang mengi rimkan kembali orang orang pe kerdja jang diambil atau ditjari da ri losar Hindia Belanda.

Demikian poela tentang atoeran baroe tentang perkara lama ter uija jang ditentoeskan oentoek me ngoeroeh berhenti atau minta ber henti dari pekerdjaan, jaitoe atoer an jang akan tetap terpakai sela manja.

Atoeran baroe tentang bekerdja jang merdeka (Vrije Arbeidsre geling) oentoek Taah Seberang se

dang dikerdjakan. Rantjangan atoer an bekerdja oentoek peroesahaan industri telah selesai, tetapi ha roes dioebah berhoebong deogan keberatan jg dikemoekakan orang.

Dalam boela Desember 1938 telah dibentoeok soeatoe commissie oentoek menentoeskan azas azas anggaran standard belandja ka oem pekerdja dionderoeming, oen toek dibagai bagai daerah onder neming.

Oebahan atoeran, jang bertali dengan hilangnya pendapatan ang gota College van Gedelegeerden, bila tidak hadir dalam waktue jg agak lama, akan diandjoerkan ke pada dewan toean toean sedkit ha ri lagi.

Siapa jang mengetahoei dengan seloeroehnja perekonomian Ra'jat dan Negeri tentoelah tidak akan membantah, bahwa masa jang amat banjak mengadoeng pergontjan gan ini mendatangkan kesoesahan djoega bagi negeri negeri ini, me ngoerangkan kemamoeran perse koetoesan dan masing masing orang serta memaksa kita, oentoek persi apan perang negeri ini, memper goenakan kekoerangan jang—bila dipa kai oentoek goena masjarakat—ten toe akan dapat mengadakan soea toe pargoelaan hidoep jang lebih rajak akan benda dan boeah piki ran.

Tiadalah betoel dan akan sia sialah, bila hal itoe tidak diheran kan, tetapi tiada poelalah akan le bih baik, bila hanja itoe sadja jng dipikirkan. Keadan jang tidak da lam kekoerasaan kita memang da pat mendatangkan bentjana, melam batku pekerdjaan oentoek perba haroeran negeri. tetapi dalam nege ri jang aman dapatlah kita beker dja toeroes pada dasar jang beloem roesak. Didalam dan diloesar ling koengen djabatan negeri kekoer tan bekerdja dan kemoesan beker dja meitjari djalan baroe, dimana djalan jang oesang tak dapat dipi kai lagi. Dengan tiada mengenal lelah, pekerdjaan dalam kalaggan agama, amal dan social dikerdjakan toeroes. Dengan bersoea dapatlah kita memperingati perajaan empat poeloh tahoen bertachtanja Seri Baginda Maharadja, serta menghar gakan tinggi kekoerkoeran perseko toean bagian bagian keradjaan.

Anggota anggota Dewan Ra'jat.

Kemoengkinan akan menoendjoe kan pertikaian dan akan mempar delamnja, soedah ada dalam soeso e nan masjarakat Hindia, tetapi be gitoe poela kemoengkinan oentoek bekerdja bersama sama dengan per tjaja mempertjai.

Kedoes hal itoepoen ada poela dalam Dewan Toean.

Moga moga toean pakailah de ngan hati jang tetap kesempatau jang kedoes, jang tidak akan mem bawa kedjoerossan memboeang boe ang kekoeratan dengan pertjoema tetapi memberi lapangan oentoek pekerdjaan jang akan mendatang ken hasil.

Rekoeratan membentoeok, jang ber harga tiadalah dapat djisa siakan dalam masa jang kita alami seka rang ini dengan tiada dapat ben tjanaanja.

Moga moga dilimpahkan Toehan R. hmatja atas pekerdjaan Toean toean.

Soedah terboekalah sekarang per sidangan Dewan Toean ini.

Perkara loetjoe

Tadi malam si Ronda batja, Pa warta Deli* didalamnya ada terda pat berita jang loetjoe sekali.

Beginilah berita itoe:

Kamoe bikin vergadering? mana vergunning! Pada malam Minggoe ddo 10 Ju ni '39 kira kira djam 9 dikedai koffie Jin Fo Arabemia, seketika orang orang tengah asjik menge tjek hal itoe ini, misalnja ada jg memperkatakan hal sekolah anak nja, ada jg mempersoalkan ladaug masih beloem beres, ada poela jg menerangkan perajaan Taman Siswa di Medan, ma'loemlah ketika itoe toeroen poela sang heedjan, sehing ga ketjek ketjek semakin di per pandjang.

Akan tetapi seketika perkataan 'Taman Siswa' kedengaran soera sepatoe manteri politie Ng. S, ber sama dengan does orang veld poli tie, masoek kekedai kofie langsoeng menoeodjoe kemoeka t. K e r a s S o e r b a k t i sambil menanja. 'Kamoe bikin vergadering? Mana vergunning!' Toean Keras lantas meudjawab, kami tidak vergadering tapi kami minoem kopi sambil ma kan katjang goreng!

Toean Ng S, mata boleh sa ja dengar kamoe bilang 'Taman Siswa'.

Toean Keras: Boekan sadja Taman Siswa kami pert skapkan, ta pi djoega hal jang lain lain ada ka mi pertjakapan, misalnja apa jang terbit dalam soerat chabar jang ka mi rasa menarik hati.

Toean Ng S. kenapa kamoe seboet seboet Taman Siswa itoe ten toe kamoe bikin vergadering.

Toean Keras: Apa toean bisa wataji bitjara bitjara dikedai kopi? Disini Ng S. tidak meudjawab, tetapi toeroes tjatet nama nama orang jg ada minoem dikedai itoe ketjoesali beberapa orang poela jg tidak ditoeis namanja. Jang ditoe lis ialah; Keras Soerbakti, Oesman Pr, Soekarno, Ngenkem, Kepoi, Pardede, Bolat dan Nerih Ginting.

Setelah siap menjatet itoe keti ka mantri politie hendak keloesar N G ada berbitjara: Kalau saja minoem kopi, lantas dibikin perka ra patoet ini tjangkir dibikin dja di boekti katanja.

Mendengar ini Ng S laloe ma soek lagi dan berkata dga soera jg marah saja soedah toea dan saja tahoe saja poenja kewadjabanja toea an tidak kenal pada saja. s a j a m a n t r i p o l i t i e.

N Ginting meudjawab saja soe dah kenal pada toean tapi apa sa lah kalau saja bilang: Kalau dibi kin perkara orang minoem kopi, ini tjangkir patoet djadi boekti?

Ng S Kalau toean tidak se nang tentang perkataan itoe sela koe orang toea baiklah saja tjabost perkataan itoe dan harap toean ma sfkan. Demikian kedjadian itoe.

Nah itoe dia jang si Ronda ba tja dalam P D, Commentar tidak perloe, Slapa bilang tida loetjoe.

Si Ronda

AW jang anggap perloe boeat ke tengtreman di bawahnja, itoe poeoesan toean Landrechter dimoe fakati tapi sajang pada waktue nja tjoesma bisa diwakili oleh djoeroetoelienja sahadjja sebab e da koempoelan district. Fi hak jang lain sama sekali tidak datang, djadi toean S. A. Gillani Djoeroetoelis AW, dan koesa toe an Gillani jang ada berhadlir. Itoe slokan jang diaoter ada lebih ba ik dari slokan jang soedah ada tantoe sekali djikalau dilihat de ngan katjamata jang sehit, ada le bih sampoerna djalanja air dan ti da akan meroesakan tanah atau ta manan.

Toean AW. jang memegang keadilan dan kenentralan tida mem perdoelikan kepada jang tida maoe berhadlir, slokan boleh dipindah meskipun mereka tida ada, atau maoe tida maoe, mereka HAROES taloek, kepada apa jang soedah di tetapkan, asal jang paling penting mereka meudapat air, be

Kota

Dapat di bekoek

Beloem lama ini Nji S. dari Djalan Basak Pagarsih No 184/90 ketjoeriau erlodji taugan. Hal ini kemoedian diadoekan kepada politie dari keterangan jang politie telah dapat maka politie bisa mengambil kesimpulau bahwa jang melakoe kan itoe pentjoeriau ialah L K J di Gang Tjitepos No 41-9A.

Kemoedian politie datang diroemah L K J ini dapat diketemoekau disana. L K J ini mengakoe atas toedoehan itoe dan menerangkan pola bahwa erlodji telah didjoel dengan harga f 6.25 kepada seorang jang ia tidak kenal.

- 0 -

Zangeres dari Bandoeng

Jang toeroet mereboet kam pionschap West Java

Pada malam Minggoe jtdi Prio senpark Djakarta telah dilangoeng kan krontjong oentoe k mereboet kampioenschap West Java boeat perempoan jang ikoe dalam ini pertandingan ada 8 zangeressen antaranja jang soedah terkenal na manja perhatian loear biasa dan dari bandoeng jang ikoe ialah Miss Ining dan Miss Eulis semoanja mendapat 2e dan 3e prijs

Menoeroet poentesan jury jang beroentoeng mendapat prijs ialah Miss Annie Lindow 43 punt dapat medaille mas le prijs

Miss Ining dengan 35 punt dapat sepoeh mes tweede prijs Miss Eulis 32 punt dapat medaille perak derde prijs Krontjong concours itoe dibantoe dengan krontjong dan Hawaiian orkest "Lief Java" dan diramaikan poela oleh zanger dari Bandoeng toean Hanefie

- 0 -

70 potong kain lenjap

Kemarin doeloe datang di politie seorang nama TKH dari Gang Da ging no 1 Tanah Abang Djakarta oentoe mengadoekan bahwa ia nja jg diisi 70 potong kain seharga f 80 telah lenjap. Tas itoe oleh TKH ini disimpang ditempat penjem panan dari vrechtauto no B 10608 dalam mana ia membikin itoe per djalan ke Bandoeng, pada saat ini TKH bermalam di hotel "Centrum" di Kebondjatiweg.

- 0 -

Pertjakapan via radio

pada waktoe Jaarbeurs

Selama Jaarbeurs diadakan dari tg 28 Juni sampai tg 15 Juli jad di Bandoeng maka pada tiap tiap hari kerdja dari djam 5 sore sampai djam 10 malam Javattijd akan diberikan kesempatan oentoe me reka jg akan bertjakap tjakap via radio dengan negeri Belanda me makai radiosprekcellen jg ada di Jaarbeursterrein dengan pembajaran jg sangat ringan ialah dari f 7.50.

- 0 -

TABIB

A.B. YUNANI

Galoenggoengweg 34

Tasikmalaja

Telefoon No. 7

Filiaal:

Regentstraat - Garoet

Bisa mengobati segala

penjakit

ZONDER OPERATIE

toko diboea dari djam 8 - 12 siang dan 4-7 sore.

gitoelah ketanja toean A W. Moe dah moedahan selandjoetnja pen doedoek desa Soekamanah hidoep roekoen setoe sama lain sebagai se diakala, sebab hidoep roekoen de ngan sesama mahloek Allah itoe lah jang paling semporna.

- 0 -

Vice Admiraal

ke bagian Timoer dari kepoe lauan Indonesia.

Vice admiraal Ferwerda, commandant dari tentara lautan pada akhir boelan ini akan mengadakan per djalan di daerah bagian Timoer dari kepulauan Indonesia ini berse toedjo dengan vlot manoeuvres jg akan diadakan.

Perginja beliau menoeroet J B. pada tanggal 23 jang akan datang dengan menumpang pesawat terbang Knilm ke Soerabaja dan dari sana dengan pesawat terbang marit ke ke Ambon pada tanggal 24. Di Ambon beliau tinggal disana sampai tanggal 26.

Pada tanggal 27 beliau terbang ke Banda. Didekatnja poelau ini diadakan pelajaran pelajaran dari eskader. Pada tanggal 1 Juli per djalan dilandjoetkan ke Kalabahi di Alor dan pada tanggal 2 Juli beliau poelang kembali ke Soerabaja

- 0 -

Pemb'kinaan kapal 2 baroe

boeat marine

Seperti telah diemoemkan dalam begroting tahoen 1940 oentoe pembikinaan 2 kapal bermotor telah dised'akan oeng boelatnja ada 1 miljoen roepia.

Toeroet pendengaran J B kapal kapal ini akan lebih besar lagi dari pada kapal kapal jang sekarang soedah ada di Gouvernementsmarine. Pembikinaan ini akan dimoelai dalam tahoen ini djoega.

Tapi beloem ada ketetapan apakah kapal kapal jang baroe ini boeat menggantikan jang soedah ada ataupun boeat reserve sadja.

Tentsang hal ini masih diadakan peroendingan.

Tetapi diketahoei poela bahwa sebagai achibat dari satoe atau lain hal tidak dianggap perloe oentoe memperloeskan dari djoemblahnja personeel Gouvernementsmarine

- 0 -

Ganggoean di Tjiparaj

Seperti diketahoei keadaan pabrik pabrik tenoen kepoenjan orang priboei didalam kota district Tjiparaj tidak koerang dari 10 pabrik

Dari adanja pabrik pabrik tsb. sampai rajat bisa koeli oentoe tjari pengidoepannja.

Maka selain dari jang terseboet distas ada jang paling pesat, ialah pabrik beras (rijspellerij) kepoe njaannya toean Darga (anom Aga) pabrik mana adanja disebelh koelon aloen-aloen Tjiparaj. Sajang sekali dari saking madjoenja itoe pabrik sampai tidak pakai atoe ran waktoenja bekerdja mendjalan kan motor pabrik, selainja djalan kan siang, malampoen toeroes ber djalan sampai laroet.

Orang orang pendoeoek jang berdekatan dan jang djaoes djoega selamanja terganggoe sampai tidak bisa tidoer karena terganggoenja sama mesin pabrik terseboet. Bah kan ditoe tempat ada djoega orang pendoeoek jang bekerdja dilanen bilangan tidak bisa merasakau lelahnja, sedang pagi pagi kira kira djam 5.30 haroes mereka berang kat dari roemahnja.

Maka dari itoe kita pertjaja ke pada jang wadjib dengan keadaan seroeapa demikian oentoe mandjaga kesehatan dan keamanan tentoe lah diselidiki apakah memang ver gunning jang dipegangnja oleh eige naar itoe pabrik diperkenankan mendjalankan siang dan malam padahal sangat mengganggu pada orang orang jang tinggal disekiter njaja

- 0 -

Persatoean Soepir Indonesa

Tjabang Bandoeng

Pada Malam Minggoe tanggal 17 Juni 1939 Parindra tjabang Bandoeng telah mengadakan rapat pendirian "Persatoean Soepir Indonesia" [Perai] bertempat di gedoeng Soes Panti Mardihardjo Pangerau Soemedjagweg No 89, dengan mendapat perhatian dari kaem Soepir jang besar sekali.

Djam 8.30 malam rapat diboe ka oleh ketoea comite toean Ali Tirtosewirjo dengan oetjapan teri ma kasih kepada sekalian hadirin toeroetama kepada pangoeroes tjabang Perai Cheribon dan kepada

ketoea Pangoeroes Besar Perai toean Mr. Joeseoph. Kemoedian diper silahkan toean Sismat ketoea Perai Cheribon boeat menerangkan azas dan toedjoean Perai dengan djelas, dan disamboeng pools oleh keteranganja Mr. Joeseoph.

Sesoedah selesai stas keterangan kedoea sprekers tadi, kemoedian diadakan sesoesoan Pangoeroes se perti dibawah ini.

Voorzitter toean Djoko Said
Vice Voorzitter toean Anoe Has

Secretaris toean Ali Tirtosewirjo
Penningmeester toean Kasiban
Commissarissen toean toean Dar

ma, Olong dan Adjoem
Kuntor Secretariaat jaitoe Coen

straat No 6 Bandoeng.
Sesoedah tidak ada lagi jang di roendingkan rapat ditoeoep djam 11 malam dengan selamat.

- 0 -

Memperkekalkan

persaudaraan

Pada hari Selasa tg. 20 Juni '39 PERDI akan mengadakan pertemoean "oentoe memperkekalkan persaudaraan" tempatnja di gedoeng Persaudaraan Moskeeweg No. 7—moelai djam 8.

Dalam pertemoean itoe segenap anggota dari PERDI tjabang Bandoeng dan beberapa oendangan akan berhadir.

- 0 -

Tidak bisa toeroes mengendon

Berpri no 131 mengabarkan bahwa toekang djoedi dari onderdistrict Tjikeroeh (Soemedang) banjak jang mengendon di Tjitjalengka.

Toean Wedana dan t. Assistent Wedana Tjitjalengka, sabeloemnja mengambil tindakan jang keras terlebih dahoeloe belesu berdaja oepaja dengan tindakan jang haloes sekali maka hatsilnja jang mempoenjai roemah (tempat berdjedi) menjadi takoet dan maloe, demikia pada orang orang toekang djoedi tidak berani melakoe kan kegema ranja.

- 0 -

Keroegian besar

Kita mendapat kabar dari orang jang boleh dipertjaja, bahwa pabrik genteng di Tandjoenglaja onderdistrict Bantjaekek Regentschap Bandoeng jang diberdirikan oleh pemecintah, semangkin lama semangkin tambah besar sadja keroegianja.

Entah apa sebab soetoes peroesahaan pemerintah jang modaluja begitoe besar sekali, kemoedian roeginja beriboe riboe roepiah akan tetapi tak kedengaran diperbaiki.

Rajat-djelata jang mengetahoei atas kedjadian di pabrik genteng Tandjoenglaja, hanja menggoegat kan kepala dan menarik napasnja sadja.

- 0 -

Menggoegat waris

Seorang tani Bapa Hasan numanja, tinggal di desa Tjimanggoeng onderdistrict Tjikeroeh Soemedang sekian tahoen jang laloe dia telah meninggal.

Bapa Hasan meninggalkan kaka jana beroepa sawah, kebun dan satoe senapan, maka ahli warisnja hanja 2 orang [tjoetjoenja] lelaki dan perampoan doea doea miah belom kewas.

Adapoen kekajaannya Bp. Hasan setelah dia meninggal, dianggap, menjadi kekajaan Moh' Saleh loerah desa Tjimanggoeng dan senapanja soedah menjadi haknja mantoenja Loerah Tjimanggoeng (goeroe desa Tjimanggoeng).

Maka sekarang tjoetjoenja bapak Hasan doea doea telah dewasa dan mengerti bahwa jang menjadi ahli warisnja hanja mereka berdoea.

Doea ahli waris terseboet soedah minta pertoeoengannja t. Raden Satjakesoemah orang desa Parakan moentiaug laloe mereka pergi akan menghadap kepada jang berwadjab.

- 0 -

Perkelahian ditoko "Sin"

Kemarin kira kira djam setengah sembilan di toko "Sin" di Pasarbaroeweg telah terdjadi perkelahian hebat dengan diachiri bahwa doea orang dapat tikaman pisau.

Menoeroet keterangan ditoko terseboet datang seorang nama M S dari Tjirejom nommer 47/26 dan

Thee Angin

TJAP DOEA LANGIT

GEDEPONEERD

No.26703

Ini thee ada seroeapa

thee jang lida ter

hingga ia poenja moe

tadjab harganja li

da brapa bisa ter

pake oleh segala

golongan ia ada

mandjoer boeat

baekin penjakit

ini Thee Angin

Tjap DOEA LANGIT

ada bergoena 28 malfem

penjakit seperti terseboet

di bawah ini:



1 Badan massep angin

2 " panas

3 Kepala sakit atau mabok

4 Pilek atau moentah moentah

5 Sebelantar panas atau dingin

6 Toelang pada sakit

7 Toelang boekoe pegel

8 Ilangkan angin atau Stiep

9 Moentah berak

10 Badan lesoe

11 Mendjaga segala penjakit menoelak

12 Oeloe hati nek

13 Peroeit kembang

14 Batoek lida brenti

15 Bikin ber sikh kotorendi oesoos

16 Dileher reah lida bisa toeroen

17 Napas sesek

18 Kantong nasi lida djalan baek

19 Anak ketjil seriawan oesoos

20 Batoek soeora serak

21 Kepala poesing mala gelap

22 Peroeit moeles

23 Seriwawan moeloeit

24 Roe pat penjakit prampoean

25 Prampoean lida daleng kotoran

26 Kotoran lida tjotjok

27 Dateng kotor peroeit sakit

28 Penjakit pataij kotoran poelih

Atoeran pake ada terlampir di dalam boenghoesan
Harga satoe pak 10 cent.

Hoofd Agent Toko Obat DJIE THIAN HOO
GR. POSTWEG WEST (TJITEPOES) 214 - BANDOENG.

Telefoon 2046

Ida Wedaringsih

Gediplomeerd

VROEDVROUW

Djalan Emong 139/36 B Tjikawo

Asthma Cigaretten „Windmolen Brand“

Jang soedah toeloeng riboean orang, dan soedah dapet soerat poedjian dari antero tempat.

Batoek bengkak, mengi, dada berass sakit dan soesah napas, malam koerang tidoer lantaran terlaloe banjak batoek. Kaloe minoem ini asthma cigaretten „WINDMOLEN BRAND“ ditangoeng antara 15 minuit itoe semoea ganggoean bisa doesir.

Harga satoe doos hanja f 0,25

Loear kota Bandoeng, jang kirim wang f 1,05 bisa dapet 4 doos franco diroemah.

Bisa dapet beli pada:

Apotheek RATHKAMP & Co. - Bandoeng

Gr. Postweg Oost 14 Tel. 245 (depan toko Tjijoda)

Toko Huurkoop Egypte

TJIBADAKWEG No. 2 - BANDOENG

Baroe diboea:

Dan sedia roepa 2 KORSI, MEOJA, LEMARI, TEMPAT TIDOER, PERMADANI, KRETA ANGIN dll. Djoega mendjoel RADIO, Semoea barang BAGOES, harganja MOERAH.

Pembajaran ringan

Silahkan toean toean mampir boeat prika

Eigenaar

S. SALMIN bin MANIF

Terang Boelan! Oedjan Berlian!

Saroeng soetra asli kloewaran pabrik Solo jang terkeual.

Saroeng tenoen Padang asli tjap kopi dan Melati van Agam, tjorak Boegis jang manis.

KOENDJOENGILAH

Taman Bâtik Toko „Halim“

WESTER PASSARSTRAAT No. 14 - 16

Bawalah geuntingan advertentie ini tentoe nanti dapet 5 pC. potongan harga.

(berpri)

entah apa sebabnja kemoedian ber meloeaki T N H dipinja dan T bertengkar dengan T N H, Keti H S dikoeplingnja, Doea orang kor ka kedjadian pergoelatan maka T ban ini kemoedian pergi ke groe H S djoega memberi bantoean ke mah sakit dan ternjata jang loeka pada T N H ini dan roepanja loekanja tidak begitoe berat hing dja M S ini menjadi kalup dan ga mereka berdoea diperkenankan ppoelang kembali,

ANGGOER DJIN SOM





SPECIAL BOEAT PREMPOEAN

DJIJONG? jang terkemah, memberi laoe bahoewa foto obat Tay An Hoo zenggadia kasih liat dengan leang modelnya etiket dimana gambar bogoahnya Anggoer dihyak pake kula perah, dan jip jhan dia jang soeta terkenal, maka pembeli djangan keliroe pelisa betoes djangan sampa dapet barang keliroe pake ini Anggoer so dah terdjoeal bekaen taon, dengan banjak poedjian dari segala bangsa, banjak toeloeng dan ada beketinja, ita bhoeng, siapa saja djonga moeda macepon toea boleh minoen ini Anggoer, jang moeda baha tambah manis dan hantik, jang toea tambah keceatan dan mendjaoch ker segala penyakit, banjak minoen ziang dan melen bise menjakochen sendiri tambahnja kasahatan dan tenaga barpe, dari lioe djangan ajat dan djangan sampe toenggoe lama? kasahatan badain sangat bebharganja dari pada oewang, maka ati all kaloer beli ini Anggoer misti liat model etiket dan piksa siapa jhan Hoo

Hoofddepot Roemah Obat Tay An Hoo TANAH LAPANG 10 TELE 1620 BATAVIA

Hoofddepot : TOKO OBAT

TAY AN HOO

Tanah Lapang Glodog No. 10

TELEFFOON 1620 - BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tj-mahi: Po An Tong—Djokja: Tay An Tjan: Tegai; Po Seng Tong—Lamong: Tay Seng Ho—Tadjoeng Pandan: Tie An Tong—Soekaboemi Po Tjoe Tong—Pekalongan: Tay Tjoen Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Makasar Eng Tajj Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Lahat, Tjee Tjong Tong—Malang: Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Magelang: Thay An Tong Djombang: Tjee Seng Hoo—Madioen: Eng Tje Hoo.—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja: Tjee Bin Yok Pong Ie Kiem Tie,—Ie Djen San. Semarang: Ngo Hok Cong.—Gombeng: Thong Tjhoen Yok Pong—Toeloengagoeng: Tay Seng Hoo. Palembang: Tiau Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong, Tjirebon: Tjong Bie.—Tangerang: Ban Hok Soen.—Buitenzorg: Eng Hok Au, Serang Poen Leng Tong—Tjikampek; Seng Seng Teng—Modjokerto; Tjee An Jok Tong—Banjoewari; Ban An Jok Pang—Poerwokerto: Eng Tjoen Ho.—Tjitarang: Siong Hoo Tong—Karawang: Ho Pan Lian—Kediri: Djie An Koeng—Soekaboem-Tiong Tan Yok Pong..

[Irab

Heeren Lotion „Adonis“ (Paris). Alias si tjerdik.

Heeren Lotion „ADONIS“ soedah poeloehan tahoen terkenal di seloesoh Europa dan Amerika. Sama sekalj tiada berbahaja bagi 2 fihak.

Heeren Lotion „ADONIS“ ada namaaja obat plesiran Sorga-Doenia jang paling djempol, seneng, nikmat dan poe-as betoel.

Harga 1 flacon berikoet atoerannya pake f 1,— laen ongkos kirim.

Poeder Obat Wasiat Raksaksa (kloearan Tiongkok) (Special oentoek kaesem elak).

Pada siapa jang soeka „poeter kajoen“ atawa seringkali berpe-gian loewar kota, preksa lebih doeloe apa obat Wasiat „RAKSAK SA“ tida ketinggalan ???

Obat Wasiat „RAKSAKSA“ ada sematjem obat plesiran, di Tiongkok „soeda terkenal baek, hingga dapet nama I LOVE YOU. Di tempat mana sadja marika ketemoes selaloe disamboet dengan anget dan manis.

Harga 1 flesch ketjil f 0,50 laen ongkos kirim.

Boeat sementara waktoe sebagai RECLAME, dalem Hindia Netherland, pada siapa jang kirim per post wissel besarnja f 1,50 nan ti trima 1 flacon Heeren Lotion „ADONIS“ dan 1 flesch Obat Wasiat „RAKSAKSA“, franco sampe di roeuh.

Kiriman di atoe dengan post aangoteekend, soeatoe pembeli poenja nama selaloe di pegang resia

djoega bisa dapat beli pada:
Toko Obat **BAN AN HOO**
Zaider Pasarstr. 24b Bandoeng

Sole Agent:
Firma Lie & Zonen
Kalipahapoweg 16 Bandoeng

Kwaliteit Tjabang Atas

Babaran jang mentjotjoki dengan segala combinatie warna warna Tjita model sekarang.

Pantas dipakai dalam segala pesta, picnic, honeymoon, .., berharga oentoek di kirim sebagai souvenir, dan mendekatkan KEONTONGAN oentoek didjoel lagi ...
BAIK HALOES, babaran teratoer moneeroot **MODE** sekarang, persediaan pelbagai roepa, Antarnja;

Saroeng;
MASCOT, WONDER BOVEN WONDER, kepala dan tanshan roepa roepa. Harga moelai f 3 25 t.m. f 7 75 per pt. belcom teritoeng ongkost kirim.

Kleur **VIOLET MOONLIGHT**, harga moelai f 3 50 t.m., f 9 50 per pt.

RUMBA ASMARA Klur **ORANJE** of **DJAMBON** harga moelai f 3 50 t.m. f 7 50 per pt.

Thee ijs **HAROEM MANIS**, harga f 4.— t.m. f 9.— per pt. Dan masih ada jang lain lain.

Harga diatas belcom teritoeng ongkos kirim, tetapi kalau toean pesen sedikitnja 3 potong, ongkost kirim Vrij Pesenan ceang lebih doeloe, rambours tida kirim.

Djoega sedia batik kasar dan sedang harga moelai f 16.— t.m. f 45.— per codi.

Silahkan berlangganan, tjobaklah sekali.

Batikkerij
Koerdi Dachlan
Boomweg 7 PEKALONGAN,

„PENDIDIKAN ISLAM“

H. I. S. - afdeling :

1. BANDOENG, Pr. Soemedangweg 39 (Besl. 23 Nov. 1936 No. 35116/B)
2. TJIHAPIT, Poslan Laot
3. MADJALAJA, Passerstraat
4. BUITENZORG, Museumweg 5
5. Mr. CORNELIS, Rihoboth-laan
6. Td. PRIOK, Djemberweg. —

Kweekschool - afdeling (4 th.) Pr. Soemedangweg 39

boeat kelas 1 diterima dari kloearan H. I. S.
boeat kelas 2 „ „ „ kelas I Mulo
Schoolgeld in el, leermiddelen f 6,50
Internaat f 14,—

Soedah 4 kali Kweekschool kita menghasilkan goeroe-goeroe jang sanggoep memberi peladjaran **Baraf dengan dasar Islam**. Masih banjak permintaan sekolah-sekolah H. I. S. berdasar Islam bak di Djawa atapoer di Tanah Sebrang jang belcom dapat d kaboelkan!

Lekaslah minta tempa dari sekarang.

NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng

Toean - toean dan Njonja - njonja djangan poetoos pengharepan, kapan misi bisa dapat perteloengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penyakit, biarpoen itoe penyakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**

Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Pramposan, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Osloeti Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoes peniskit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapet banjak poedjian certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (lant).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,
OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS
Nadruk Verboden

BANJAK MEMBATJA SOE-RAT KABAR. BERARTI ME-NAMBAH PENGETAHOEAN

PERPUSTAKAAN NASIONAL
REPUBLIK INDONESIA

Radio

NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.
Selasa 10 Juni

Bandoeng II 192 M Batavia II 190 M
PMH 45 M.

5 — sore Lagoe2 Gamelan Djawa
5 30 „ Lagoe lagoe Melajoe
Singapore

6 — „ Lagoe lagoe Bali
6 30 „ Pembitjaraan tentang
Kitab Indjil

7 — malam Lagoe lagoe Geredja
7 15 „ Lagoe Arab modern
7 40 „ Berita berita soerat kabar
dan kebar dagarg

8 — „ Tanda waktoe
8 01 „ „ PEHTJOEN“
8 20 „ Lagoe lagoe Tjong Hwa
muziek Yang Khiem

8 30 „ Pantoen Soenda
11 — „ Toetoep

—o—
Rebo 21 Juni

Bandoeng II 192 M Bandoeng III
50 M Batavia II 190 M

6 — pagi Lagoe2 Gamelan Djawa
6 30 „ Roepa2 lagoe krontjong
7 — „ Tanda waktoe
7 01 „ Lagoe2 Gamelan Soenda
7 30 „ Toetoep

Bandoeng II 192 dan III 50.

12 — siang Tanda waktoe
12 01 „ Gambang Kromong
1 20 „ Berita s.k. ig terpenting
1 30 „ Gambang Kromong
(Samboengan)

2 20 „ Mengoelangi berita s. k.
jang terpenting
2 30 „ Toetoep

Bandoeng II 192 Batavia II 190
PMH 45

5 — sore Ketjapi Orkest
6 30 „ Lagoe2 Gamb. Kromong
7 — malam Bahasa Belanda
7 40 „ Berita soerat kabar dan
dagang

8 — „ Tanda waktoe
8 01 „ Studio Orkest
9 — „ Gamboes Orkest
11 — „ Toetoep

—o—
PMN 9

0 — malam Gamboes Orkest
11 — „ Pembitjaraan tentang
Agama Islam

11 30 „ Chasidah Arab
12 — „ Toetoep

—o—
SOERABAIA
Golflengte 68 M. dan 129M.
Selasa 20 Juni

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 111 M Djocja II
128 M Solo II 120 M.

5 — sore Krontjong Orkest
6 15 „ Pemandangan tentang
hal „Sport“
6 30 „ Krontjong Orkest
(Samboengan)

7 — malam Tanda waktoe
7 01 „ Berita s.k. dan dagang
7 15 „ Membalas soerat soerat
dan rapport rapport

7 20 „ Lagoe lagoe Tjong Hwa
7 30 „ Pemandangan oeroesan
dalam negeri

7 50 „ Lagoe Tionghwa Amoy
8 — „ Gamelan „Kjahi Kanjoet
Mesen“

8 40 „ Lagoe Tionghwa modern
9 — „ Wajan Orang Sriwedari
1 — „ Toetoep

—o—
Rebo 12 Juni

Djokja II 128M Semarang II 197M
Soerabaia II 61 M dan IV 129 M
Solo II 120 M

6 — pagi Lagoe lagoe Sumatra
6 20 „ Roepa roepa lagoe kron
tjong dan Stamboel

7 — „ Tanda waktoe
7 01 „ Gending gending Djawa
Tengah

7 30 „ Toetoep

Soerabaia II 61 dan IV 129

12 — siang Tanda waktoe
12 03 „ Oeroesan roemah tangga
12 30 „ Lagoe lagoe Tionghwa
1 — „ Wajan orang
1 20 „ Berita soerat kabar
1 30 „ Roepa-roepa lagoe kron
tjong dan stamboel

2 — „ Loedroek Soerabaja
2 30 „ Toetoep

Soerabaja II 61 M dan IV 129, M
Semarang II 197 M Djocja II
128, M Solo II 120 M

5 — sore Gending gending Djawa
Tengah

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

lembaran kedoea

TELEFOON
Nummer
444
BANDOENG

Soerat kiriman

Loear tanggoengan Redactie.

Garah lowongan satoe kerosi Lid Gemeenteraad Soekaboemi

Kepada

Jth. Hoofdredactie harian "Berita Priangan" Bandoeng

Redactie jth,

Haraplah dapat pertolongan toean toean, toelisan ini dimooat d'harian "Berita Priangan" boeat mana lebih doeloed diotjapkan terma kasih banjak.

Toean redacteur.

Dengan perantaraan sk ASIA BAROE jang terbit di Soekaboemi, nampaklah pada Kami toelisan, boeah fikir dan pendapat t. Observator terkoetip dari harian "Tjaja Timoer".

Soepaja oedera tidak mendjadi Keroeh, dan tida mendjadi orang orang salah faham, disebabkan mendapat babau bahan atau alat alat jang koerang benar atau koerang tjoekeop, maka Parindra Soekaboemi sebagai badan jang dibikin boelan boelan dengan toelisan ite, merasa berkewadiban memberikan penerangan kepada oemoem jang kami hendak soesoem sedapatnja dengan serba ringkas.

Toelisan t. Observator hendak kami saring dan bagi dalam lima bagian jalah althars moeroet t. Observator:

1e Satoe kerosi bagian Indonesier dalam Dewan Goeminta Soekaboemi sekarang terboeka karena ditingalkan pindah tempat oleh t. P. Soendoro djago Pasoendan.

2e Pasoendan dan Parindra Soekaboemi hendak toeroet berdjoang dalam pemilihan oentoek mengisi lowongan korsi terseboet dan masing masing mengadjoekan djago sendiri, jalah dari Pasoendan t. Dr Marzoki dan dari Parindra t. Emor (sebetoleja haroes ditoele t. Emor Djajadina S.).

Dr Marzoki dago Pasoendan adalah seorang djempolan boekan lid Pasoendan malah selaloe ada diloear dari segala partai politik kebangsaan Indonesiadus partijloes selaloe poetera Sumatera Indonesier toela bertjita tjita akan memperbaikinama.

Toean Emor djago Parindra adalah seorang zaakwaarner dan, . . . habis perkara!

3e Karera mengoetamakan kepectioan bersama, dalam hal ini Pasoendan Soekaboemi, sekarang dengan lekas soedah meninggalkan partij disiplinena, jalah deogan mengadjoekan djagonja terseboet datas.

Pekerdjaan dari Pasoendan ini, adalah moeroet haloesan Nationale Concentratie.

Sebab ini, penoeis Observator memberikan hormat dan salutnja kepada pengadjoer Pasoendan Soekaboemi.

4e Parindra Soekaboemi beloom sampai pemandangan dan perdjalannnja ketempat jg soedsh ditjapai oleh Pasoendan, sebab Parindra tidak soeka menjokong djago Pasoendan terseboet, tapi mengadjoekan djago sendiri, jalah toean Emor, zaakwaarner di Soekaboemi jg tidak dapat dibandingkan dan ditetakkan sedjadar dengan toean Dr Marzoki boeat keperloean Indonesische fractie dalam Gemeenteraad Soekaboemi.

5e Observator besedih hati . . . merasa 1000 kali sajang, dan mengharap, soepaja PARINDRA Soekaboemi insjef dalam partij disciplineja, artinja disini, jalah soepaja mengoebah sikepnja serta mengambil tjouto tjouto baik dari PASOENDAN Soekaboemi, suz erz erz.

Penoeis tidak loepa mentjela dan mengedjek ngedjek partij disiplin jang sekarang dipegang tegoeh dan dikoeatkan oleh PARINDRA Soekaboemi, dan kemoedian soepaja mengadakan zelfcorrectie.

Keterangan Kami, dari pihak Parindra Soekaboemi.

1 Parindra Soekaboemi, karena mengingat dan insjef kepada partij disiplinja, jang mana haroes dipelihara dan dijaga b'ik soepaja tidak mendjadi koetjar ketjir serta mengetjwakan maka dalam pemilihan aggantua Dewan Goeminta Soekaboemi jad di Soekaboemi sekarang tidak atau beloom moepojai kejakinan bahwa lebih baik memilih atau toeroet menjokong candidaat Pasoendan jalah t. Dr Marzoki seorang partijloes dalam segala politik kebangsaan Indonesiadus.

Pengoeroes Parindra Soekaboemi kenal baik dan tahoe toeloel siap dan bagaimana toean Dokter ini.

Parindra tidak moepojai kejakinan seperti t. Observator, bahwa Indonesier jang partijloes—berdiri diloear segala partij politik—dapat moedjoedkan pekerdjaan pekerdjaan oentoek oemoem dalam badan badan parw'kilan, lebih berarti dan lebih berharga dari pada saudaranja jang ada dalam lingk'oean sesoetoe partij politik kebangsaan kita. Lebih djoech tidak makin poela, bahwa inil h'ang dikedjadi oleh Nationale Concentratie seperti kata t. Observator.

2e Dalam halnja Pasoendan Soekaboemi mengadjoekan djagonja, toean Dr Marzoki Soekaboemi kami beloom bisa mendapat kepastian a' hingga jakin sebetoleja didasarkan kearah toedjoen mana, deogan mengingati kepada w'ktoe dan keadaan.

3e Parindra Soekaboemi sendiri moepojai beberapa orang aggantua Parindristen jang Kami timbang tjoekeop tjakap oentoek moedoekei kerosi Dewan Goeminta dimana dapat dibandingkan dan beroending serta diletakkan sedjadar dengan aggantua Dewan Goeminta, Soekaboemi jang soedsh ada atau jang akan dipadjoekan sekurang oleh lain pihak.

4e Karera merasa dan ditimbang tidak ada goesnja dan tidak moes tahil mendjadi ketjw', maka Parindra Soekaboemi berkefejikan dan moestooskan dalam ini—sekarang—tidak perloe melepas kan partij—disciplineja, dan deogan sebab itoe poela luntas mengadjoekan djagonja, jalah seorang Parindra, toean R. Emor Djajadina t. rechtskundige hitoeng poeloeh tahoen mendjabat jabatan Ambtenaar Kehakiman paling belakang mendjadi onder voorzitter Landraad, dalam tahoen 1925 mendjadi lid Gemeenteraad Soekaboemi 8 tahoen lamarja mendjadi lid Regentschapsraad dan College v. Gecommitteerden di Ponorogo.

Kami mogetahosi, Kami insjaf dan jakin bahwa djago kami jang sekarang dikemoekakan ini, "ukan membawa kebajdikan bagi kepentingan bersama bagi kita boleh dibandingkan dan ditetapkan sedjadar dengan teman hidoepnja, lebih dari pada Dewan Goeminta sekalipoen dengan berdasarkan atas sjarat sjarat jang ada pada djago Kami ini.

5e Melakoekan sepak terdjang atau mengatoer serta mendjalankan daftar pekerdjaan dan lain lain

Boekan Poepeer

BEAUTY POWDER

Jalah namernja satoe obat oentoek membersihken koelitmoeke soepaja didi tjantik. Bisa dipake oleh laki prampoen .Dibikinnja 100 pCt, dari obat obatan jang terpilih kemandjoerannja.

BEAUTY POWDER jalah satoe obat jang sanget mengheranken dari kemoestadjabannja, koelit moeka jang soeda kisoet, dengau setedjap sadja kombali djadi seger (heran).

BEAUTY POWDER kemandjoerannja sanget baik, segala matjem djerawat koetol, ketoloten erz bisa dibasmi sampe didjangkarna Garante 100 pCt, seneng dan poess.

Tidak berboekti oew'ng ditas h' kombali.

Harga satoe doos berikoet atoeran pakenja f 0.75

Loear kota Bandoeng jang kirim wang f. 50 bisa terima 2 doos franco diroemah.

SOLE AGENT

Firma LIE & ZONEN KALIFAH Apoweg 16 Bandoeng

Djoega bisa daret beli pada toko: DE ZON v.l. P. & D. Bandoeng Toko ENG BOUW Pasar Baroe 104 Bandoeng.

Boekan Bedak

dalam hal jang terseboet diatas, hingga saat ini, maka Parindra Soekaboemi beloom atau tidak me rasa perloe oentoek mengambil tjouto atau disini diartikan "Me ngekor" kepada politik lain.

Sekian t. red'cteur dan kedoea kalinja kami otjapkan poela terima kasih.

Parindra Soekaboemi

Mentalitet Toean AA. Achsien

Didalam Commentaar Minggoean genaturaliseerde Tionghoa Toean AA Achsien tesh mendjawab toelisan saja Dengan toelisaannja itoe kita bisa menggambarkan, bagaimana mentalitetnja Toean AA. Achsien itoe, jang moe mendjadi pemimpin persatoean antara Tionghoa dengan Indonesier, tetapi di dalam otaknja, lebih banjak kekoeran dari pada kelebih penge tahoen goesa mendjadi pemimpin.

Berangkali oleh lantaran dia tidak sanggoep mendjawab toelisan saja dengan akalijit, atau berangkali dia tida mengerti basa Indonesiadus jang saja goeskan lantaran kebiasaannja moelis dan berb'jara dengan basa Indonesia Tjap'ijy [Mas' saja pindjam perkataannja boeng Parada] didalam djawabannja djoeja seperti orang bermimpi.

Orang matjem beginikah moe dianggap sebagai pengadjoer atau pemimpin sesoetoe persatoean? Baroe sadja dibauteh kejakinannja, telah ngatjo loepa akan pendiriannja bermoela.

TABIB
A.B. YUNANI
Galoenggoengweg 34
Tasikmalaja
Telefoon No. 7

Filiaal:
Regentstraat - Garoet
Bisa mengobati segala penjakit
ZONDER OPERATIE
toko diboeke dari djam 8 - 12 siang dan 4-7 sore.

DOKTER
SOENARJO SARWONO
Regentsweg 15 Telf. 996 Bandoeng

Boeat mengobati segala penjakit mengoeroes perempoan bersalin dan menjoenat anak-anak.

Djam bitjara:
7-9 pagi dan 4,30-6 sore
Minggoe dan hari Raya moeroet perdjandjian.

Saja haroes beladjar basa Mela joe? Mas' saja beloom marasa perloe oentoek beladjar mel'joe Tjap'ijy kepada AA Achsien!

Toelilah kejakinan toean AA. Achsien didalam seriboe soerat kabar, saja tidak akan berlari menghad'pi Achsien satoe!

Saeanggoeh ko!
I Wangsa Widjaja

Memasoeakan Advertentie di Dagblad BERITA PRIANGAN

berarti besar memadjoekan peroesahaan toean, kelapangan kemadjoean sebab dibalja oleh segala banqsa, dari klas moerah sampe klas tinqqi,

DONGENG HARIAN

SULTAN SAHRIJAR

23). DARI HIKAJAT 1001 MALAM

Betoelkah perkatsanmoes itoe, Kamoe tidak akan berdjoeste kata djin itoe dan dalam hatinja itoe djin terbit perasaan kas'an kepada anak dan isterinja itoe saudager.

Kalan toeankeo beloom begitoe pertjaja baiklah hamba bersoempah bahasa hamba akan menetapi djandji itoe.

Baiklah djika engkau herani bersoemp'h. Dan waktoe jang akan dipakai itoe berapa lamanja? kata itoe djin.

Oleh karena oesoesan jang akan diberaskan itoe sangat soeker maka iz'nenlah hamba mengambilm' waktoe setjoekeopnja ialah satoe th.

Djika semoea soedah beres nis' tjaja hamba akan poelang kembali kesini dan dengan hati ichlas hamba akan dapat meninggalkan doewia jang faa'iri.

Baiklah, moelilah kamoe bersoempah*.

Kemoedian Doelbakar mel'koe kan soempah sebagaimana biasa d'n setelah itoe Doelbakar itoe dipertjenankan poelang kembali ke roemahnja oleh itoe djin. Setelah itoe saudager hartawan itoe meningalkan tempat terseboet dan moedjoe poelang kembali.

Beberapa hari kemoedian maka saudager ini telah datang dirse-

mahnja dan boekan mainlah gi'ang' oja isterinja dan anak anaknja itoe jang Doelbakar itoe celamat tidak mendapat bintjana apipoen.

Doelbakar mersikan girang sekali bertemoel lagi dengan mereka akan tetapi dalam hatinja rasauje masih takoet sadja oleh itoe djin dan selaloe ingat kepada itoe soempah.

Oleh karena mana maka orang hartawan ini boeknlah mendjadi girang poelang kembali akan tetapi sebaliknja air mata deogan tidak disengadja telah keloear bebl' nang linang.

Oleh karena demikian maka isterinja Doelbakar itoe mendjadi heran meliet perboeanan soemoinja demikian roepa itoe tidak seperti biasa djika poelang diroemah setel' h'ij' h'ep'ar'at' dia'eh.

Apakah sebabnja toeankeo meoangis, Apakah perdegangan toean tida' her'asil bagoes, tanja isterinja itoe saudager hartawan?

Doelbakar, soemoinja mendjawab "Boekan karena roegi berdagang babkan perdagangan kita boleh d'katikan madjoe."

"Kalan ber'itoe epakah jang mendjadi toean berdoeka tjita?"

Kemoedian Doelbakar menddoeogekkan pengalamannja dan poela perdjandjiaannja dengan itoe djoe.

Ketika isterinja dan para poestanja saudager hartawan itoe mendengar tjeritera terseboet maka soemoes mendjadi sedih, karena seta hoes lagi mereka tidak akan moepojai ajah lagi.

Memang soed' h' nasibkeo heroes begitoe, In' barangkali soedah mendjadi kebanduk Toehan,* kata Doel-

bakar sambil mengoesap air mata jang masih berlinang linang dipi pinja.

Pada esok harinja saudager hartawan ini moelilah dengan me'gatoer kakajannja dan membereskan segala oesoesan, Anak anaknja tiberi bakal bagaimana mereka kemoedian hari haroes beg'koe djika s'ij' hoja ini telah meninggal. Tentang hal tjara tjara'nja melajani para langganan diterangkan deogan djelas sekali oleh Doelbakar ini.

Setelah itoe maka semoea oetangnja jang beloom dibayar deogan dikit kesedikit diloenaskan, sedangkan ia tiap' tiap hari mem'beri zakat kepada orang orang miskin dan menderma kepada pen'dirian amal.

(Akan disamboeng)

Meisjes Internaat

Rad. Ajoe Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentok anak-anak perampoenan yang lebih n-oerch dari pada Internaten yang soedah ada.

Maksoed ini berdasar atas kejakinan, bahwa banyak orang toea diloeat Bandoeng yang ingin menjekolahkan anaknja perampoenan di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dimana suak itoe haroes dititipkan, teroetama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan yang baik, tapi dengan bajaran yang moerah.

Djika ternyata permintaan ada tjokoep, Internaat itoe akan lekas diboea.

Permintaan haroes disampaikan kepada :

Directie

„Internaat Kaboepaten

Balonggedeweg — Bandoeng

BRASA PERLOE LANTAS MINTAK

Locomotief Krachtpillen

Locomotief Krachtpillen (Radja Obat Koent) ialah satoe satoeja obat koent yang bisa memberi tenaga baroe kembali. Siapa yang kepinyin mempoenjai toeroenan (anak) advies makanlah pil ini, sebab dia bisa memboeat tenaga mendjadi koutjeng kembali.

Ini pil koent soedah 20 tahun terkawal didoenia dan pabriknja tetap kerdjaka dengan betoel. Poedji poedjian tidak perloe kita oerikan, tjokoep siapa yang soedah mentjabanja baroeslah dia mengetahoinja.

Harga per botol dalam doos . . . f. 5.—

Zuikerziektetabletten

Siapa yang berpenjakit goela. lantas maku ini tjoba. Dan bisa melawan penjakit itoe sebab Prof. Dr. Labosch soerat teliti memjirakan tjampoerannya.

Harga per botol dalam doos . . . f. 4.—

Anggoer obat Ramena

Anggoer ini bolehlah dibilang Dokter Roemah Tangga. Lelaki, perempuan, toea dan moeda perloe meminoem ini anggoer, soepaja badaa tetap sehat dan koent, Orang yang koeraug uapsoe makan, kena malaria, moeka poetjat kemasoekan angin, napas sesak, pinggang sakit, pikiran merasa malas, minoemlah ini Anggoer Obat Ramena.

Tiap-tiap roemah perloe sedis.

Harga per botol tjema . . . f. 4.—

Obat obat terseboet, tiap botol ada berikoet atoeran pakenja ditoealia dengan terang, Pessan 3 botol keatas kalau kirim oeang lebih doe oe semoes ongkost kirim, toko kita tangangoeng pendeknja toean lerima diromah zunder tambah ongkost, Dataaz atawa atoerlah pe tauan sekarang djoega pada kita :

Chemicalienhandel MEDICYNA

Padang Sidempoen (Sumatra)

Dokter Mevr. Soemini Moerdjani

IND. ARTS.

Algemeene practijk

DJAM BITJARA : pagi 8 — 10
sore 5 — 6

Dokter MOERDJANI

IND. ARTS.

Algemeene practijk

DJAM BITJARA : pagi 7— 10
sore 5— 6

Poengkoerweg 21 Telf. 2006 Bandoeng

Permintaanlangganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama
Adres

Moelai tt. minta berlangganan
„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement banjarknja f.

boeat boelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel, (via rekeniglooper B. P.)

..... tt. 1939

Tanda tangan :

Kepada
Adm. Dagblad
BERITA — PRIANGAN
Oude kerkhofweg 16 - Bandoeng

KALENDER th. 1940

Boeat Perkoempoelan - Coope-
ratie - Toko - Firma dan lain lain.
TLF. Model boelanan, 2 atau 3 kleur.
444 jang ketjil atau besar, dengan barga MOERAH dan
NETJIS, bisa pesan dari sekarang di :

DRUKKERIJ „ECONOMY“

OUDE KERKHOFWEG 16 — BANDOENG

Toean berasa memindjamkan wang Renten?

Toean berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoesoekan Toean sebagai penglepas wang renten?
Bagaimana kedoesoekan toean sebagai pemindjam wang renten?

Lekaslah beli boekoe :

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten]
Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0,75 contant. Remborus tidak bisa dikaboelkan.

Pessan pada : Drukkerij - ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoesok Indonesia.

Disitoe dinjatakan peela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa erbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoes dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe !

RADJA TIMOER No. 10

Diantaranja memoeat artikel :

1. Congres dan Stedentournooi P. S. S. I. di Djoejakarta.
2. Congres P. P. P. B. di Djoejakarta
3. Congres I. E. B. di Batavia Centrum.
4. Lustrum ke 2 dari P.V.P.N di Djoejakarta.
5. Stedentournooi N.I.V.U di Batavia Centrum dll.

Sedang lambarannya ditambah 4 pagina, Harga tetap — Isinje tambah dan penting-peoting.

Mintalangganan sekarang djoega kepada

Adm. DRUKK. ECONOMY

Oude Kerkhofweg 16 — Telf. 444 Bandoeng

PROEFNUMMER tidak dikirim, pembajaran dimeeka

OENTOEK MEMPERBAKI NASIBNJA

Berilah nasehat kenalan Njoeja dan Toean yang djadi Djonges, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahoennja jang berhoebongan dengan pekerdjaannya oentok memperbaiki nasibnja dengan djalan memsoeki Avond cursus jang akan diboea pad. tanggal 1 Maart 1939, oleh Raden Ajoe Sangkaningrat.

Dalam cursus itoe akan diberi peladjaran :

- a. Mambatja dan menoeelis
- b. Mengatoer roemah tangga
- c. Melajani perdjamoean
- d. Sedikit peladjaran basa Asing
- e. Tentang membikin koeweh dan masak-masakan

Dengan pendek kata, segala apa jang perloe oentok memper tinggikan nasibnja Djonges, Baboe dan Kokki.

Pembajaran hanja f 0,50 seboelan, sebagai soebangan perkakas boeat peladjaran.

Mintalah keterangan kepada Directie dari Internaat Kaboepaten di Balonggeds, Bandoeng.

Instituut „Kadmiraal“

H. I. S. — SCHAKEL — PROBELSCHOOL
BALONGGEDEWEG 2 - BANDOENG

Moelai sekarang soedah menerima moerid baroe oentok Voorklas dan H. I. S. klas 1, begitoe djoega moerid-moerid jang soedah tamat dari sekolah kl. II atawa baroe kl. 3 atau kl. 4 oentok Schakelschool.

Djoega menerima moerid-moerid oentok klas jang laen.

Waktoenja : di sekolah, BALONGGEDEWEG 2.

Saban hari moelai dari djam 7 sampe djam 12 siang, dan dari djam 4 sampe djam 6 sore.

Djoega bisa datang minta pada :

- Keboeklapaweg No. 26 B
- G. Djaka-Wetan No. 29
- G. Djaka-Wetan No. 29 A
- G. Adimadja No. 22 A Padjalagalau
- Tjateul Kidoel No. 18
- Tegallega Zuid No. 18/96
- Sitoesseur No. 407
- Kamp. Soekasari 22/28 A Bodiongaok Gedong 8



VORO BATAVIA

Golfhangle 105 26 M

Selasa 20 Juni
5 — sore Dalam taman anak-anak
5 40 . . . Keterangan tentang Agama Islam
6 10 . . . Lagoe Melajoe Sebrang
6 30 . . . Mambatja soerat kabar
7 — malam Lagoe Djawa
7 30 . . . Lagoe Tieng Hwa
8 — . . . Lagoe Djawa
8 30 . . . Gamelan Orkest
11 30 . . . Berhenti

—o—

Rebo 21 Juni

7 — pagi Lagoe Hawaiian
7 30 . . . Lagoe Djawa
Langendrian
8 — . . . Lagoe Arab
8 30 . . . Berhenti
12 — siang Lagoe Melajoe Sebrang
12 30 . . . Lagoe Krontjong dan Stamboel
1 — . . . Lagoe Soenda
1 30 . . . Lagoe Tieng Hwa
2 — . . . Berhenti
5 — sore VORO Kwartet
6 — . . . Lagoe Gamboes
9 30 . . . Mambatja soerat kabar
7 — malam Lagoe Leloetjon
7 30 . . . Lagoe Hawaiian
8 — . . . Lagoe Krontjong dan Stamboel
8 30 . . . Lagoe Soenda bodoran
9 — . . . Ketjapi Orkest
11 30 . . . Berhenti

—o—

Kemis 22 Juni

7 — pagi Lagoe Soenda bodoran dan ketjapi
7 30 . . . Lagoe Melajoe Sebrang
8 — . . . Lagoe Ambon
8 30 . . . berhenti
12 — siang Lagoe Gamb Kromong
12 30 . . . Tieng Hoa
1 — . . . Hawaiian
1 30 . . . Djawa
2 — . . . berhenti
5 — sore Lagoe Krontjong dan Stamboel
5 30 . . . Lagoe Arab
6 — . . . Lagoe Belloni
6 30 . . . Mambatja soerat kabar
7 — malam Lagoe Soenda
7 30 . . . Pembatjaan Qoer'an dengan keterangannya
8 30 . . . Harmonium orkest „De H O O R“
10 — . . . berhenti

—o—

Djoemahat 23 Juni

7 — pagi Pengadjan dari piri ugan hitam
7 30 . . . Lagoe Melajoe Sebrang
8 — . . . Lagoe Ambon
8 30 . . . berhenti
12 — siang Lagoe Djawa Ketoprak
12 30 . . . Lagoe Hawaian
1 — . . . Lagoe Tieng Hoa
1 30 . . . Gambang Kromong
2 — . . . berhenti

—o—

VORL

Golf, 85.06 Meter

Selasa 20 Juni

5 — sore Kinderuurtje
6 — . . . Berita s. k. (Soenda)
6 15 . . . Lagoe Soenda
6 30 . . . Pauze
7 — malam Lagoe Soenda
7 15 . . . Berita s. k. (Indonesia)
7 30 . . . Lagoe Krontjong
8 — . . . Mambatja soerat soerat
8 15 . . . Lagoe Djawa
8 30 . . . Hawaiian Orkest
10 — . . . Toetoeop

—o—

Rebo 21 Juni

5 — sore Lagoe Soenda
5 30 . . . Lagoe Djawa
6 — . . . Berita s k (Soenda)
6 15 . . . Lagoe Hawaiian
6 30 . . . Pauze
7 — malam Lagoe Krontjong
7 15 . . . Berita s. k. Indonesia
7 30 . . . Lagoe Melajoe dan ambon
8 — . . . Krontjong Orkest
12 — . . . Toetoeop

—o—

Kemis 22 Juni

5 — sore Padvinder P O P
6 — . . . Berita s kabar Soenda
6 15 . . . Lagoe Melajoe
6 30 . . . pag